

DISCURSO

SR. ELIAS ANTONIO SACA

PRESIDENTE DE LA REPUBLICA

ENTREGA DE RECONOCIMIENTOS A LOS PARTICIPANTES
EN LA ORGANIZACIÓN DE LA XVIII CUMBRE IBEROAMERICANA
DE JEFES DE ESTADO Y DE GOBIERNO EL SALVADOR 2008
03 DE DICIEMBRE DE 2008

SIN DUDA ALGUNA UNO DE LOS HECHOS MÁS IMPORTANTES DURANTE LOS ÚLTIMOS AÑOS EN NUESTRO PAÍS, A SIDO LA REALIZACIÓN DE LA DÉCIMA OCTAVA CUMBRE IBEROAMERICANA DE JEFES DE ESTADO Y DE GOBIERNO CELEBRADA EN EL SALVADOR. EN DONDE BÁSICAMENTE TUVIMOS UNA PARTICIPACIÓN NO SOLAMENTE DEL MAS ALTO NIVEL SINO UNA PARTICIPACIÓN RECORD. ALCANZAMOS ACUERDOS IMPORTANTES SOBRE EL TEMA DE LA JUVENTUD CON LOS JEFES DE ESTADO Y ADEMÁS ESPECIALMENTE LOS SALVADOREÑOS APRECIARON LA GRAN ORGANIZACIÓN QUE NOS PERMITIÓ REBASAR LAS EXPECTATIVAS QUE TENÍAN SOBRE EL SALVADOR.

FUE UN ARDUO TRABAJO DE MÁS DE UN AÑO, PLANIFICANDO, ORGANIZANDO, PENSANDO EN TODOS LOS DETALLES PARA ESTE EVENTO TRASCENDENTAL PARA EL PAÍS.

LA CUMBRE IBEROAMERICANA NO SOLO FUE LA ÚLTIMA SEMANA DE OCTUBRE EN EL SALVADOR, EN DONDE SE REALIZARON ANTES DE LA MISMA 12 REUNIONES MINISTERIALES, UN SEMINARIO SOBRE JUVENTUD Y DESARROLLO, Y CUATRO FOROS: EMPRESARIAL, LOS GOBIERNOS LOCALES SE REUNIERON A NIVEL DE IBEROAMERICA, LO MISMO QUE LOS PARLAMENTARIOS Y LA SOCIEDAD CIVIL.

TODAS ESTAS REUNIONES APORTARON IMPORTANTES INSUMOS QUE NOS SIRVIERON A LOS PRESIDENTES PARA ELABORAR LOS ACUERDOS DE LA CUMBRE DE JEFES DE ESTADO Y DE GOBIERNO.



POR EL TEMA DE LA CUMBRE VINIERON AL PAÍS DURANTE TODO EL AÑO MÁS DE CUATRO MIL PERSONAS, ENTRE DELEGADOS, MINISTROS, EMPRESARIOS Y PERIODISTAS.

LA DECLARACIÓN POLÍTICA DE LA CUMBRE INCLUYE TEMAS DE ESPECIAL RELEVANCIA PARA LA JUVENTUD TALES COMO: EL RECONOCIMIENTO DE LA IMPORTANCIA DE LOS VALORES FAMILIARES, EL FORTALECIMIENTO DE LAS INSTITUCIONES PÚBLICAS ENCARGADAS DEL TEMA DE JUVENTUD Y ASIMISMO LOS TEMAS DE EDUCACIÓN, EMPLEO, VIVIENDA, DEPORTE, SALUD, NO VIOLENCIA, SEGURIDAD Y LUCHA CONTRA LAS ADICCIONES, PARTICIPACIÓN CIUDADANA, ENTRE OTROS TEMAS.

NOSOTROS COMO GOBIERNO TENEMOS UN FUERTE COMPROMISO CON LA JUVENTUD, POR ESO PROPUSIMOS EL TEMA DE JUVENTUD Y DESARROLLO PARA BUSCAR SOLUCIONES INNOVADORAS A LOS PROBLEMAS DE LOS JÓVENES EN IBEROAMÉRICA.

CREO QUE LOGRAMOS COLOCAR EN EL CENTRO DE LAS POLÍTICAS PÚBLICAS NACIONALES Y DE IBEROAMÉRICA A LOS JÓVENES COMO ACTORES ESTRATÉGICOS DEL DESARROLLO PARA GENERAR MAYOR PARTICIPACIÓN DE LAS Y LOS JÓVENES EN LOS SECTORES PRODUCTIVOS DE LA SOCIEDAD.

COMO ERA DE ESPERAR Y FRENTE A LA CRISIS MUNDIAL QUE TODAVÍA SE VIVE, LOS JEFES DE ESTADO ABORDAMOS EN LAS REUNIONES TANTO PRIVADAS, COMO EN LAS REUNIONES PUBLICAS, EN DONDE HUBO TELEVISIÓN ABIERTA PARA TODOS, LOS JEFES DE ESTADO CON LA MAYOR ALTURA DEL MUNDO DIJERON LO QUE PENSABAN, DIERON SUS PENSAMIENTOS DESDE DIFERENTES PERSPECTIVAS IDEOLÓGICAS, NO HUBO OFENSAS, FUE UN EVENTO TRANQUILO, TODOS NOS RESPETAMOS Y CREO QUE AL FINAL TODOS NOS ENTENDIMOS.

QUERIDOS AMIGOS:



EL SALVADOR SE CONVIRTIÓ EN EL CORAZÓN DE IBEROAMÉRICA DURANTE TODO ESTE AÑO, EL ÉXITO LOGRADO NO HUBIERA SIDO POSIBLE SIN LA COLABORACIÓN DE TODO EL EQUIPO QUE PARTICIPÓ EN LA ORGANIZACIÓN, DE TODOS USTEDES QUE SE ESFORZARON, DE LOS MIEMBROS DE CADA UNA DE LAS ÁREAS, DE LA SEGURIDAD, DE PROTOCOLO, DE COMUNICACIONES, DE LOGÍSTICA, DE APOYO, EN FIN LOS INVOLUCRADOS EN ESTA GRAN EMPRESA QUE ERA MOSTRAR QUE EL SALVADOR SI PODÍA REALIZAR UN EVENTO DE ESTA ENVERGADURA.

DEMOSTRARON UN VERDADERO PROFESIONALISMO POR LO CUAL RECIBÍ INNUMERABLES FELICITACIONES DE PARTE DE MIS COLEGAS JEFES DE ESTADO Y DE GOBIERNO, LAS RECIBÍ POR USTEDES QUE HICIERON UN GRAN TRABAJO.

POR ELLO COMO PRESIDENTE DEL PAÍS HE QUERIDO HOY REALIZAR ESTA REUNIÓN, AQUÍ EN LOS JARDINES DE LA CASA DE GOBIERNO, QUERIENDO HACER UN MEREcido RECONOCIMIENTO A CADA UNO DE USTEDES QUE PARTICIPARON EN LA ORGANIZACIÓN DE ESTA DÉCIMA OCTAVA CUMBRE IBEROAMERICANA.

RECIBAN ESTE RECONOCIMIENTO COMO UNA MUESTRA DE GRATITUD DE NUESTRA PARTE Y EN NOMBRE DE TODO EL PUEBLO SALVADOREÑO.

UNA ATLETA SALVADOREÑA, EVELYN GARCÍA ASISTIÓ A LA ENTREGA DEL PABELLÓN AQUÍ, EN EL SALÓN DE HONOR DE CASA PRESIDENCIAL, Y DIJO AL FINAL EVELYN O DIANA PLATERO, AMBAS SON EXCELENTES ATLETAS, DIJO AL FINAL PRESIDENTE LE ENTREGAMOS LOS JUEGOS DEL CODICADER, GANAMOS LA MAYORÍA DE LAS MEDALLAS, Y DIJO EL CANSANCIO ES PASAJERO, LA GLORIA ES ETERNA, EL SALVADOR A DEMOSTRADO QUE A PESAR DE NUESTRAS LIMITACIONES, QUE A PESAR DE TODO LO QUE ALGUNOS PRESIDENTES TODAVÍA TENÍAN EN SU MENTE SOBRE EL SALVADOR, DE LA

GUERRA, DE EL SALVADOR DEL PASADO, SE SORPRENDIERON DE LA CAPACIDAD ORGANIZATIVA.

QUIERO HACER EXTENSIVOS NUESTRO AGRADECIMIENTO A LOS MEDIOS DE COMUNICACIÓN, A LOS PERIODISTAS YA QUE CONTRIBUYERON A GENERAR ESE CLIMA DE HOSPITALIDAD QUE CARACTERIZA A LOS SALVADOREÑOS, EN FIN QUIERO DECIRLE A LA CIUDADANÍA EN GENERAL, A TODOS LOS SALVADOREÑOS QUE HICIMOS BIEN LAS COSAS, PORQUE TODOS COLABORAMOS DESDE NUESTRO PROPIO SITIO; LOS VISITANTES SE LLEVARON LA MEJOR IMAGEN DEL PAÍS, DESDE EL REY Y LA REINA DE ESPAÑA, DESDE EL PRESIDENTE RODRÍGUEZ ZAPATERO Y TODOS MIS COLEGAS DE IBEROAMÉRICA.

MUCHAS GRACIAS, QUE DIOS LOS BENDIGA Y NO PODÍAMOS PASAR MAS TIEMPO, SIN ANTES RENDIR EN ESTE SITIO QUE REPRESENTA EL PODER EJECUTIVO NACIONAL PARA DECIRLES GRACIAS A TODOS, NOS HICIERON SENTIR MUY ORGULLOSOS.

QUE DIOS LOS BENDIGA ESTA NOCHE.